Demokratie

Bei einer Demokratie extra freiheitlich zuzufügen erübrigt sich. Ist eine Demokratie nicht als freiheitlich zu bezeichnen, handelt es sich um eine Scheindemokratie. Wir bezeichnen eine solche als Hitlerdemokratie. Dass eine Führung gewählt wird, ist kein Kennzeichen für Demokratie. Kennzeichen für eine Demokratie ist die Freiheit Andersdenkender, die Freiheit von Minderheiten. Das bedeutet: In einer Demokratie gelten unabdingbare Rechte für Minderheiten und Andersdenkende. Diese Rechte dürfen keinesfalls nur auf dem Papier stehen. Sie müssen vom Staat angemessen geschützt werden!

Für uns in Deutschland bedeutet das: Die Bundesrepublik Deutschland müsste die im Grundgesetz und die in der Menschenrechtskonvention enthaltenen Rechte für alle wirklich garantieren. Also auch für Minderheiten, für Andersdenkende und für wirtschaftlich Abhängige. Ob dies allerdings der Fall ist, daran haben wir inzwischen ernsthafte Zweifel. Wir halten die Demokratie in Deutschland für hoch gefährdet. Zwar verpflichtet sich die Bundesrepublik zur Einhaltung dieser Rechte, aber diese sind keineswegs garantiert. Es fehlen flankierende Maßnahmen, die das garantieren könnten. Die wenigsten Menschen in Deutschland sind in der Lage, diese Rechte für ihre Person durchzusetzen. Ein Recht, das jemand hat und nicht durchsetzen kann, dieses Recht existiert für diese Person nicht. Vertraut diese Person darauf, dass sie dieses Recht hat, werden ihr damit falsche Tatsachen vorgespiegelt!

Hitlerdemokratie

Dieser Begriff kennzeichnet Gesellschaften, die ihre diktatorische Führungsschicht auch durch eine Wahl bestimmen. Dabei kann es sich um Einzelpersonen oder Personengruppen also Parteien handeln. Es sind versteckte Diktaturen, die den Menschen die falsche Tatsache vorspiegeln, es handele sich um eine Demokratie. Hitlerdemokratie

deshalb, weil dieser Begriff verbunden mit der Geschichte deutlich macht, wohin so etwas führen kann. Kennzeichen von Hitlerdemokratien sind: Minderheiten und Andersdenkende werden unterjocht. Diese Personen und Personengruppen werden ihrer Menschenrechte ganz oder teilweise beraubt. In Deutschland sind das die Menschenrechte, zu denen sich das deutsche Volk in der Verfassung bekennt. Auch die weiteren verfassungsmäßigen Rechte wie zum Beispiel Grundrechte. Dass Staaten die bereits demokratische Strukturen haben, zu Hitlerdemokratien werden können, sieht man deutlich an der jüngsten Entwicklung. Damit erhebt sich auch für uns die Frage: Werden Menschenrechte und verfassungsmäßige Rechte in Deutschland allen nicht nur versprochen, sondern auch rechtssicher gewährt?

